

Nota N°22/2012
Asociación Felipe Varela

Al Señor Presidente
Concejo Deliberante de Ushuaia
Dn. Damian De Marco
S _____ / _____ D

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha:	27-04-12 Hs. 12 ²⁶
Numero:	421 Fojas: 3
Expte. N°	
Girado:	113/RJ
Recibido:	

Por medio de la presente nos dirigimos a usted como Asociación Vecinal Barrio Felipe Varela, con domicilio en Catriel N° 1183, con personería jurídica N° 1311, constituida como entidad civil sin fines de lucro, a los efectos de solicitar la banca del vecino.

Motiva el pedido la falta de respuestas a las innumerables notas remitidas al concejo y a la intendencia, sin respuesta alguna hasta el momento.

Solicitamos la banca del vecino a fin de exponer las necesidades y acciones concernientes al mejoramiento del barrio, como así también los inconvenientes q se suscitan en el sector, que cuenta con numerosas familias, dicho barrio posee una considerable antigüedad de existencia, en el cual esta emplazado el Colegio "Dr. José María Sobral", el periférico de salud N°2, el "Hogar de Día" y el Jardín N°7, acrecentando a su vez la concurrencia de vehículos y personas al sector, es por ello q la falta de de pluviales, señalizaciones, cordón cuneta, reductores de velocidad, falta de iluminación en el playón deportivo municipal y calles principales del lugar, por nombrar alguna falencias q entorpecen el normal funcionamiento de la vialidad y transitabilidad del sector generando trastornos no solo a los vecinos del barrio, si no también

a los alumnos del colegio que concurren en horarios diurnos-nocturnos no brindando las medidas necesarias de seguridad, resultando intransitable en horarios de ingreso-egreso al establecimiento.

Otra de las necesidades del barrio es la ubicación permanente de un contenedor de residuos voluminosos, ya que se pudo observar en reiteradas oportunidades que en la intersección de Yamanas y Catriel se genera acumulación de residuos sobre la "vereda" la cual, en teoría ese predio fue destinado para la creación de una plaza y hoy en día, debido a la falta de materialización de las propuestas generadas, estos espacios son una especie de basurero. Otro de los inconvenientes con los que cuenta el barrio es la existencia de gran cantidad de perros en la vía pública, falta de cerco perimetral, notificar a los infractores como así también se sugiere la presencia de zoonosis para el chipeo, castración de las mascotas.

Todos estos puntos no solo requieren de la colocación, sino también del mantenimiento necesario que los mismo requieren p/ej.: el caso del contenedor de residuos, el cual una vez lleno, no se retira en su momento ni se vuelve a colocar otro, como así también la falta de mantenimiento de los reductores de velocidad, los cuales al ser de tierra, cuando pasa la moto niveladora arrasa con los mismos y no se genera otro, o por el mismo desgaste que el mismo tiene se asienta solo. El barrio cuenta con un playón deportivo, el cual carece de mantenimiento necesario de igual manera la plaza aledaña.

Anticipando a alguno de los justificativos los cuales brindan siempre como respuesta a la falta de pavimentación en la calle Yamanas, arteria principal, debido a la existencia de un establecimiento público de gran concurrencia, se le informa que se encuentra parcelado y mensurado en su totalidad y gran parte con título de propiedad sobre ésta, los cuales pagan impuestos hace más de 20 años y no ven ninguna mejora en el barrio.

Nuestro querido barrio cuenta con un playón deportivo y una plaza el cual concurren una gran cantidad de chicos, ya que es el único en todo él un barrio, donde hay más de 500 familias, se encuentra deteriorado por el tiempo y no se han hecho nada para su mejora se presento varias notas y sin respuestas de ningún tipo, ya que hasta nos hemos ofrecido a colaborar con la mano de obra para realizar las refacciones, pero no tenemos respuestas, ni indicios de solucionar.

Desde ya agradecidos por su tiempo, y estos devenires que tiene el barrio son los problemas que nos preocupa por el presente y futuro de nuestra sociedad, lo saludamos cordialmente.

PRESIDENTE



Asociación Vecinal Felipe Varela
ARENAS RONAL
Presidente

CATRUEL 1175